
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 258 /2021 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal 

Competente, para informar a possibilidade de instalação de rede WI-FI aberto nas 

instalações do PAT.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Atualmente a carteira de trabalho (CTPS) é digital, além de que a 

maioria dos serviços são atendidos de modo digital. Todavia, algumas pessoas ainda 

sentem dificuldades com uso das tecnologias e até mesmo insegurança e procuram o 

PAT municipal para serem atendidos, porém, muitas vezes não possuem uma rede de 

internet disponível. Dessa forma, requeiro a verificação da possibilidade de instalação 

de rede WI-FI nas dependências do PAT, conforme apontaram alguns cidadãos desta 

demanda, visando melhorar o atendimento dos munícipes, justifico, portanto, o 

presente requerimento. 

Gabinete Ver. E. M. P. do Município de Jaguariúna, 26 de julho de 

2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 03 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de agosto de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


